
呉工業高等専門学校 上寺研究室訪問 （平成２５年１０月１６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【参加者の声】 

・「製作例に触れることが出来たことと、見学が多かったのが良かった。」 

 ・「３Ｄプリンタの技術習得の参考になりました。」 

 ・「３Ｄプリンタについて、先生のお話しを伺いたい。」 

 ・「学生に対するものづくりへの前向きな取組みについて、感銘を受けた。」 

 ・「実演を見ること出来たと同時に講義も聞くことが出来たので理解がより深まった。」 

 ・「次回の開催を希望します。」 


